

***Pterocactus* – Supplement**

Samen

Der Samen der Pterokakteen wird, wie bei Opuntien üblich, von einem Arillus (Samenmantel) umschlossen. Das ist das, was man sieht, wenn sich die Frucht öffnet. Da Kakteenfreunde dies im allgemeinen als „Samen“ bezeichnen, verwenden wir den Begriff hier ebenso, obwohl es botanisch nicht korrekt ist.

Form der Segmente

Im Buch beziehen wir uns auf die übliche Form ausgewachsener Segmente und haben versucht, diese mit bekannten geometrischen Formen zu beschreiben. Diese Begriffe geben die Formen aber nur näherungsweise wieder.

Seed

The seed of pterocacti is enclosed in an aril (seed coat), as is usual with opuntias. This is what you see when the fruit opens. Since cactus friends use to call this a "seed", we use the term here as well, although it is botanically incorrect.

Shape of the segments

In the book we refer to the usual shape of full-grown segments and have tried to describe them with known geometric shapes. However, these terms only fit approximately.